

Osterbotschaft von Maria Magdalena

Seit gegrüsst, geliebte Seelenbrüder, geliebte Seelenschwestern, ich bin Maria Magdalena, und möchte euch meine Osterbotschaft überreichen. Verbindet euch mit eurem Seelenlicht. Nehmt euer Seelenlicht in der ganzen Fülle seiner Strahlkraft und des Farbstrahls, auf welchem ihr inkarniert, seid, wahr. Verbindet euch mit dieser Kraft und dieser Fülle eurer Seele. Eure Seele ist pure Energie der Liebe und hat sich mit ihrer Inkarnation in diesen Körper, in welchem ihr jetzt auf Erden wandelt, eine Form ausgesucht, um sich auf Erden zu zeigen. Um diese Fülle der Liebe präsent auf Erden zu machen, zu manifestieren. Es geht darum diese pure Fülle zu erkennen, dass dies, diese Kraft der Fülle, Leben bedeutet. Ich komme heute zu euch und möchte euch auffordern 'zu Leben' in der Fülle, in der Liebe, in der Glückseligkeit. An Ostern ist mein geliebter Joshua auferstanden. Und hat das Symbol des Neuanfangs nach einer intensiven Transformation symbolisch auf Erden dargestellt. Und so komme ich heute mit dieser Osterbotschaft des Neuanfangs zu euch. Euch zu versichern, dass alles bereits da ist und nur noch bereit ist, um von euch empfangen zu werden und entgegenzunehmen. Damit ihr die Fülle des Lebens, diese Kraft der Liebe spüren könnt. So geht es darum in diesem Neuanfang zu sehen, dass ihr Menschen euch vereint, euch zusammentut, eure Menschheitsgeschichte so entwickelt, so weiterführt wie es eurem Willen, eurem höheren Seelenwillen entspricht. Dieser Seelenwille, ist ein Wille, der aus der universellen Wahrheit geboren wurde, aus der Urquelle entstanden und nun in

einen Neuanfang sich transformiert. Und wir bitten euch aus der Geistigen Welt, euch in diese Fülle der Liebe hinzugeben mit all euer Hingabe, mit euerm ganzen Glauben, dieser Fülle der Liebe zu dienen und zu vergeben, wo es Vergebung braucht, damit Frieden entstehen kann. Hindernisse zu überwinden, weil diese Hindernisse nicht da sind, um euch zu stoppen, sondern um euch zu zeigen wie kraftvoll ihr seit, wenn ihr in Verbindung seit, mit eurem Seelenlicht, mit eurer Kraft, welche aus dem Urlicht geboren wurde und nun in einem Körper hier auf Erden, sich manifestiert hat. Um dann in die Einheit, in die Vollkommenheit der Liebe zu sein, für eure Mitmenschen. Die Liebe zu eurem Göttlichen zu zeigen, dass ihr verbunden seid mit dem Höchsten und dass diese Göttlichkeit in euch steckt. Und auch der partnerschaftlichen, erotischen Liebe hier eine Vereinigung geben könnt. Und so ist diese Osterbotschaft, eine Botschaft von mir an euch; des Neuanfangs, der Idee, dass ihr sehen könnt, fühlen könnt, hören könnt, dass die Fülle der Liebe, des Lebens und diese Kraft in euch steckt, in euch ist und euch niemand diese Kraft, diese Liebe wegnehmen kann, denn sie wurde aus der universellen Wahrheit mit eurer Seele in eurem Körper und eurem Menschdasein gegeben. Und so komme ich jetzt zu euch, dass ich euch den Segen sprechen möchte für diese Ostern, ich segne euch im Namen von Vater Mutter Gott, den Töchtern und Söhne Gottes und des Heiligen Geistes. Und so wird es sein, ich bin Maria Magdalena, euer Seelenschwester aus dem Lichte.